

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 7 AVRIL 2014

- n°128 de M. Georges Rhally (DC/VL) et de 50 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier une collaboration étroite entre la déchetterie des Neiges, Emmaüs et si possible, Coup d'Pouce

M. Georges Rhally (DC/VL) présente son postulat:

"La déchetterie des Neiges est devenue un 'drive-in' qui permet aux habitants de Fribourg de se défaire aisément de tout objet devenu inutile à leur quotidien. Souvent, ces objets et meubles jetés dans les bennes de la déchetterie de la ville pourraient faire le bonheur d'autres personnes. Réutiliser un objet ou un meuble, lui donner une seconde vie, est une attitude hautement écologique. Nous demandons à nos autorités d'inclure le recyclage dans la gestion des déchets. Que ce soit par une simple indication de 'Emmaüs' ou 'Coup d'Pouce' sur les affichettes/tous-ménages de la ville, par une collaboration plus étroite entre ces diverses entités ou même le regroupement de ces trois acteurs près des Neiges ou ailleurs, voire la construction d'une halle 'dépôt de meubles/brocante' en amont de la déchetterie des Neiges."